

Evry, France, 28 février 2017- YposKesi, le premier acteur industriel pharmaceutique français dédié à la production de médicaments de thérapies génique et cellulaire pour les maladies rares, créé par l'AFM-Téléthon et le fonds SPI de Bpifrance, annonce la nomination d'Alain Lamproye comme D

irecteur

G

énéral.

Alain Lamproye apporte plus de 25 ans d'expérience en Europe et aux US, dans le domaine de la bioproduction industrielle. Il fera bénéficier YposKesi de son expertise

unique

dans le management de la bioproduction et

du

développement pharmaceutique

de produits issus des biotechnologies et de thérapie génique.

«La bioproduction est aujourd'hui le facteur clé pour permettre la mise à disposition des patients des traitements de thérapies génique et cellulaire. Nous disposons à YposKesi d'une synergie exceptionnelle de compétences pour relever le défi de l'industrialisation des Médicaments de Thérapie Innovante, pour les maladies rares et fréquentes. D'ores et déjà nous produisons des lots de candidats médicaments pour plusieurs acteurs académiques, biotech et pharma en Europe et aux US. Nous avons un plan ambitieux pour étendre nos capacités de production, pour développer l'innovation industrielle et être un acteur de référence pour le développement des produits de thérapies génique et cellulaire

»

,

souligne Alain Lamproye.

« Nous nous réjouissons de l'arrivée d'Alain Lamproye et du leadership qu'il apporte à YposKesi », déclare Frédéric Revah, Président d'YposKesi. « Grâce aux moyens

Écrit par YposKesi

Mardi, 28 Février 2017 19:47 - Mis à jour Mardi, 28 Février 2017 19:48

exceptionnels investis dans YposKesi par ses fondateurs, notre ambition est de réaliser la promesse que représentent pour les patients les produits de thérapie génique et cellulaire

»

.

Avant de rejoindre YposKesi, Alain Lamproye était Président de la Business Unit BioPharma de Novasep, après avoir été Directeur Général de sa filiale dédiée à la Thérapie Génique (Henogen, Belgique) depuis 2012. Il a également travaillé aux opérations pharmaceutiques de Merck Serono pendant neuf ans où il a exercé plusieurs responsabilités managériales et a été en particulier Directeur du site de Billerica (USA). Il a auparavant travaillé à Eurogentec (Belgique) pendant 14 ans où il a été responsable de la production BPF. Il est titulaire d'un MSc de l'Université de Liège (Belgique).

A propos d'YposKesi :

YposKesi (la promesse en grec) est le premier acteur industriel français pour le développement et la production des produits de thérapies génique et cellulaire. Créé en novembre 2016 par l'AFM-Téléthon et le fonds SPI géré par Bpifrance, ce nouvel acteur a pour ambition la mise à la disposition des malades des premiers traitements et leur commercialisation à un prix juste et maîtrisé, conformément à la stratégie d'intérêt général de ses fondateurs. Située à Evry (91), cette plateforme industrielle est constituée de plus de 130 experts de la bioproduction et dotée d'un premier bâtiment de production de 5000 m² (anciennement Généthon Bioprod). Elle vise le leadership européen et, à cet effet, concentrera en 2021 près de 300 ingénieurs, pharmaciens, techniciens et experts sur trois bâtiments de production totalisant 13 000 m². Elle répond ainsi aux besoins des laboratoires de l'AFM-Téléthon (Généthon et CECS/I-Stem) ainsi qu'à ceux des acteurs académiques et industriels des biotechnologies pour les essais cliniques ou pour une diffusion post-AMM

Alain Lamproye, expert de la bioproduction industrielle est nommé Directeur Général d'YposKesi

Écrit par YposKesi

Mardi, 28 Février 2017 19:47 - Mis à jour Mardi, 28 Février 2017 19:48

(Autorisation de Mise sur le Marché).